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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Pemahaman Konseptual dan Disposisi 

Matematis Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X di SMKN 1 Udanawu Tahun 

Ajaran 2022/2023” ini ditulis oleh Mufidatul Lutviana, NIM. 12204193090, 

pembimbing Dr. Syaiful Hadi, M. Pd. 

 

Kata Kunci : Pemahaman Konseptual, Disposisi Matematis, Hasil Belajar 

 

Faktor yang dapat memengaruhi hasil belajar matematika siswa 

diantaranya adalah terkait dengan kemampuan siswa dalam memahami konsep-

konsep matematika dan sikap positif siswa terhadap mata pelajaran matematika 

atau yang biasa dikenal dengan istilah disposisi matematis. Proses pembelajaran 

matematika membutuhkan pemahaman yang baik secara konsepnya. Pemahaman 

konsep merupakan kemampuan siswa untuk dapat mengungkapkan kembali apa 

yang telah diperolehnya sehingga orang lain dapat mengerti terhadap apa yang 

disampaikan. Selain pemahaman konseptual, disposisi matematis juga diperlukan 

dalam proses pembelajaran agar siswa memiliki kesadaran akan pentingnya 

pembelajaran matematika dan memiliki kepercayaan diri dalam belajar 

matematika. 

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui pengaruh 

pemahaman konseptual terhadap hasil belajar siswa kelas X di SMKN 1 Udanawu 

(2) Untuk mengetahui pengaruh disposisi matematis terhadap hasil belajar siswa 

kelas kelas X di SMKN 1 Udanawu. (3) Untuk mengetahui pengaruh pemahaman 

konseptual dan hasil belajar terhadap hasil belajar siswa kelas X di SMKN 1 

Udanawu  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

non eksperimen yaitu asosiatif. Populasi pada penelitian ini yaitu seluruh siswa 

kelas X di SMKN 1 Udanawu. Teknik sampling yang digunakan dalam penelitian 

ini yaitu purposive sampling dengan sampel penelitian yaitu kelas X BDP 3 yng 

terdiri dari 36 siswa. Teknik pengambilan data yaitu dengan menggunakan angket 

dan tes. Analisis yang digunakan peneliti yaitu menggunakan analisis regresi 

linear sederhana dan analisis regresi linear berganda. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Ada pengaruh yang signifikan 

antara pemahaman konseptual terhadap hasil belajar siswa kelas X di SMKN 1 

Udanawu sebesar 66,8%. (2) Ada pengaruh yang signifikan antara disposisi 

matematis terhadap hasil belajar siswa kelas X di SMKN 1 Udanawu sebesar 

33,2%. (3) Ada pengaruh yang signifikan secara simultan antara pemahaman 

konseptual dan disposisi matematis terhadap hasil belajar siswa kelas X di SMKN 

1 Udanawu sebesar 73,7%. 
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ABSTRACT 

his thesis entitled "The Influence of Conceptual Understanding and 

Mathematical Disposition on Learning Outcomes of Class X Students at SMKN 1 

Udanawu Academic Year 2022/2023" was written by Mufidatul Lutviana, NIM. 

12204193090, supervisor Dr. Syaiful Hadi, M.Pd. 

 

Keywords: Conceptual Understanding, Mathematical Disposition, Learning 

Outcomes 

 

Factors that can affect students' mathematics learning outcomes include 

those related to students' ability to understand mathematical concepts and 

students' positive attitudes towards mathematics or commonly known as 

mathematical dispositions. The process of learning mathematics requires a good 

understanding conceptually. Understanding the concept is the ability of students 

to be able to re-express what they have obtained so that other people can 

understand what is conveyed. In addition to conceptual understanding, 

mathematical dispositions are also needed in the learning process so that students 

have an awareness of the importance of learning mathematics and have 

confidence in learning mathematics. 

The objectives of this study were (1) to determine the effect of conceptual 

understanding on the learning outcomes of class X students at SMKN 1 Udanawu 

(2) to determine the effect of mathematical dispositions on the learning outcomes 

of class X students at SMKN 1 Udanawu. (3) To determine the effect of 

conceptual understanding and learning outcomes on student learning outcomes in 

class X at SMKN 1 Udanawu 

This study uses a quantitative approach to the type of non-experimental 

research, namely associative. The population in this study were all students of 

class X at SMKN 1 Udanawu. The sampling technique used in this study was 

purposive sampling with the research sample being class X BDP 3 consisting of 

36 students. The data collection technique is by using questionnaires and tests. 

The analysis used by researchers is using simple linear regression analysis and 

multiple linear regression analysis. 

The results of this study indicate that (1) there is a significant influence 

between conceptual understanding on the learning outcomes of class X students at 

SMKN 1 Udanawu by 66.8%. (2) There is a significant influence between 

mathematical dispositions on the learning outcomes of class X students at SMKN 

1 Udanawu by 33.2%. (3) There is a simultaneous significant effect between 

conceptual understanding and mathematical disposition on the learning outcomes 

of class X students at SMKN 1 Udanawu by 73.7%. 
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 اىَيخص

 

لوفاهيوي والتىجه الرياضي على هخرجات التعلن لطلاب تأثير الفهن ا "ٕذٓ اىزسبىخ ثعْ٘اُ 

 "  ٢٢٢٢/٢٢٢٢للعام الأكاديوي  الوذرسة الثانىية الونهنية الحكىهية واحذ اوداناوالصف العاشر في 
 شبٝف٘ه ٕبدٛ اىَبجسزٞز اىَشزف ١٠٠١٩١٢٠١٢١بّب , رقٌ اىقٞذ مزجٖب ٍفٞذار٘ه ى٘رفٞ

 

 اىَ٘قف اىزٝبضٜ ، ٍخزجبد اىزعيٌاىفٌٖ اىَفبَٕٜٞ ،  الكلوات الوفتاحية:

 

رشَو اىع٘اٍو اىزٜ َٝنِ أُ رؤثز عيٚ ّزبئج رعيٌ اىزٝبضٞبد ىيطلاة ريل اىَزعيقخ ثقذرح اىطلاة 

عيٚ فٌٖ اىَفبٌٕٞ اىزٝبضٞخ ٗاىَ٘اقف الإٝجبثٞخ ىيطلاة رجبٓ اىزٝبضٞبد أٗ اىَعزٗفخ ثبسٌ اىزصزفبد 

جٞذا  ٍِ اىْبحٞخ اىَفبَٕٞٞخ. إُ فٌٖ اىَفًٖ٘ ٕ٘ قذرح اىطلاة  اىزٝبضٞخ. رزطيت عَيٞخ رعيٌ اىزٝبضٞبد فَٖب  

عيٚ أُ ٝنّ٘٘ا قبدرِٝ عيٚ إعبدح اىزعجٞز عَب حصي٘ا عيٞٔ حزٚ ٝزَنِ اٟخزُٗ ٍِ فٌٖ ٍب ٝزٌ ّقئ. 

ب إىٚ اىزصزفبد اىزٝبضٞخ فٜ عَيٞخ اىزعيٌ ثحٞث ٝنُ٘ ىذٙ  ثبلإضبفخ إىٚ اىفٌٖ اىَفبَٕٜٞ ، ْٕبك حبجخ أٝض 

 ة ٗعٜ ثإَٔٞخ رعيٌ اىزٝبضٞبد ٗىذٌٖٝ ثقخ فٜ رعيٌ اىزٝبضٞبد.اىطلا

 

( ىزحذٝذ رأثٞز اىفٌٖ اىَفبَٕٜٞ عيٚ ٍخزجبد اىزعيٌ ىطلاة اىصف ١مبّذ إٔذاف ٕذٓ اىذراسخ )

( ىزحذٝذ رأثٞز اىزصزفبد اىزٝبضٞخ عيٚ ٠) اىَذرسخ اىثبّ٘ٝخ اىَْْٖٞخ اىحنٍ٘ٞخ ٗاحذ اٗداّبٗفٜ اىعبشز 

ىزحذٝذ رأثٞز  (٠) اىَذرسخ اىثبّ٘ٝخ اىَْْٖٞخ اىحنٍ٘ٞخ ٗاحذ اٗداّبٗاىعبشز فىٜ لاة اىصف ّزبئج اىزعيٌ ىط

اىَذرسخ اىثبّ٘ٝخ اىَْْٖٞخ فٜ  اىعبشز اىفٌٖ اىَفبَٕٜٞ ّٗزبئج اىزعيٌ عيٚ ّزبئج رعيٌ اىطلاة فٜ اىفصو

ب مَٞ ب ىْ٘ع اىجحث غٞز اىزجزٝ اىحنٍ٘ٞخ ٗاحذ اٗداّبٗ جٜ ، ٕٗ٘ اىجحث اىْقبثٜ. مبُ رسزخذً ٕذٓ اىذراسخ ّٖج 

اىَذرسخ اىثبّ٘ٝخ اىَْْٖٞخ اىحنٍ٘ٞخ ٗاحذ  فٜ اىعبشز جَٞع اىسنبُ فٜ ٕذٓ اىذراسخ ٍِ طلاة اىفصو

 .اٗداّبٗ

 

مبّذ رقْٞخ أخذ اىعْٞبد اىَسزخذٍخ فٜ ٕذٓ اىذراسخ ٕٜ أخذ عْٞبد ٕبدفخ ٍع عْٞخ اىجحث ٍِ  

طبىج ب. رقْٞخ جَع اىجٞبّبد ٕٜ  ٠٣اىَنّ٘خ ٍِ  الإّززّذ ثلاثخ اىعبشز الأعَبه اىزجبرٝخ ٗاىزس٘ٝق عجزاىفئخ 

ثبسزخذاً الاسزجٞبّبد ٗالاخزجبراد. ٝسزخذً اىزحيٞو اىذٛ ٝسزخذٍٔ اىجبحثُ٘ رحيٞو الاّحذار اىخطٜ اىجسٞظ 

 ٗرحيٞو الاّحذار اىخطٜ اىَزعذد.

 

ٜ عيٚ ّزبئج اىزعيٌ ىطلاة ( ٗج٘د رأثٞز مجٞز ثِٞ اىفٌٖ اىَفب١َٕٞرشٞز ّزبئج ٕذٓ اىذراسخ إىٚ )

( ْٕبك رأثٞز مجٞز ثِٞ ٠) .٪٣٣,٨ثْسجخ  اىَذرسخ اىثبّ٘ٝخ اىَْْٖٞخ اىحنٍ٘ٞخ ٗاحذ اٗداّبٗاىصف اىعبشز فٜ 

اىَذرسخ اىثبّ٘ٝخ اىَْْٖٞخ اىحنٍ٘ٞخ فٜ اىعبشزاىزصزفبد اىزٝبضٞخ عيٚ ٍخزجبد اىزعيٌ ىطلاة اىصف 

ز ٍعْ٘ٛ ٍززاٍِ ثِٞ اىفٌٖ اىَفبَٕٜٞ ٗاىزصزف اىزٝبضٜ عيٚ ( ٝ٘جذ رأث٠ٞ). ٪ ٠٠,٠ ثْسجخ ٗاحذ اٗداّبٗ

  . ٪ ٣٠,٣ ثْسجخ اىَذرسخ اىثبّ٘ٝخ اىَْْٖٞخ اىحنٍ٘ٞخ ٗاحذ اٗداّبٗفٜ اىعبشز ّزبئج اىزعيٌ ىطلاة اىصف

 
 

 

 

 


